

輝き ～第3学年 学年便り～

発行日

10月27日(金)

錦秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、先日の長南祭には多くの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。人数が少ない状況の中でも、話し合い、工夫して作り上げた各クラスの合唱はいかがだったでしょうか。また、英語のスピーチや、ダンスの発表など日頃の学習の成果を十分に発揮できていたと思います。これで主な学校行事が終わり、残すはいよいよ進路の決定と卒業式となります。一層気を引き締めて臨ませたいと思いますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

また、進路の選定に向けた三者面談にもご多用の中お越しいただきありがとうございます。進路の選定に関して、本人やご家庭で変更や悩み事等ございましたら、いつでもご相談ください。

以下、長南祭の合唱を終えての感想です。ご一読ください。

テノールの一員として、テノール全体の雰囲気盛り上げることができたと思う。

また、練習のときや会場での移動中などに、話したことや行動したことはよい思い出です。

今まで練習してきたことを活かして合唱することができた。また、他のクラス合唱を一つ一つ楽しむことや、同級生の英語スピーチを見ること、たくさんのダンスを見ることができてよかった。

自分の好きな曲を先生方が合唱してくれて嬉しかった。

合唱の責任者としてみんなをまとめあげて、合唱の雰囲気を作り上げていくことができた。また、文化の部の発表では、日頃から練習していた成果を出し、リラックスして臨めた。課題に対して全力で取り組む姿勢を学べたとても貴重な経験になった。

長南祭を終えて、合唱では女子が少なかったけれど、響きのある歌声を作り上げることができて嬉しかったです。最後の長南祭で楽しい思い出を作ることができてよかったです。

久しぶりに制限のない中で長南祭ができてとてもよかったです。練習時間が少ない中だったけれど、今までで一番上手に歌うことができたと思います。また、ダンス発表では楽しく笑顔で最後まで踊ることができました。いい思い出をみんなで作れてよかったです。

私たちは今年、最後の長南祭に向けて昨年よりも気合の入った練習をしてきました。昨年よりも難しい合唱で、女性と男性の歌声がそろわなかったこともあったけれど、練習を重ね、今までで一番よい合唱にすることができました。思い出に残る長南祭になりました。

中学校生活最後の長南祭で、例年通りの合唱ができたことはもちろん、有志団体による発表もあってとても楽しかったです。3年生なので、行事が一つ一つ減っていくのは残念だけれど、とてもよい思い出になりました。

今回の長南祭は中学生生活最後の長南祭でした。最初は合唱がうまくできるかが心配でしたが、本番ではうまくできてよかったです。今回の長南祭で学んだことを今後の生活にも生かしていきたいです。

11月の予定

実力テスト

漢字検定

テスト前諸活動中止

後期中間テスト(実技)

後期中間テスト(5科)

町研特別支援教育合同学習会

郡市ダンス発表会

特別支援教育推進大会

三者面談

スクールカウンセラーより

～松本克彦先生～

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事や相談したいことがあれば、教室棟2階の相談室へ。

直通電話がありますので、保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

▶電話番号

0475-46-3719

▶来校予定日

11月10日、17日、24日